

Stadtrat der Stadt Zwickau

6. Wahlperiode

Anfrage

von Herrn Christopher Kühn

aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 02.11.2020

Fußgängertunnel

StR Kühn führt aus, dass sich der Fußgängertunnel optisch in einem desolaten Zustand befände, obwohl er von vielen Bürgern als Einfallstor zur Stadt genutzt werde. Des Weiteren gebe es Stolperfallen beim Treppenaufgang.

Er bittet darum, dass die Verwaltung die Kosten zur Instandsetzung ermitteln möge. Außerdem soll geprüft werden, inwieweit mittels Kooperation mit Jugendeinrichtungen und regionalen Künstlern die Wandflächen „aufgehübscht“ werden können. Er schlägt vor, dies auch in Form eines Wettbewerbes stattfinden zu lassen.

Eine schriftliche Beantwortung wird zugesichert.